



No hay vuelta al pasado, sentencia Sheinbaum

“No hay regreso al pasado, México tiene un futuro maravilloso y para ese futuro sólo hay un camino y se llama Cuarta Transformación de la vida pública de México, no hay marcha atrás”, aseguró ayer la precandidata única de la coalición “Sigamos haciendo historia” a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum Pardo.

Esto durante encuentros con la militancia de Morena, PT y PVEM en Santiago y San Andrés Tuxtla, Veracruz.

Desde ese estado, la morenista afirmó que las administraciones anteriores solo gobernaban para los de arriba y por ello es necesario dar continuidad a la Cuarta Transformación, la cual cambió la forma de dirigir al país, con una visión humanista y dónde el centro de las políticas públicas son los que menos tienen.

Asimismo, Sheinbaum aseveró que un pilar de la transformación es garantizar los derechos básicos como la educación, la salud, la alimentación y la vivienda, para que dejen de ser vistos como un privilegio, tal y como sucedió en los anteriores gobiernos.

Por su parte, la coordinadora Estatal de Defensa de la Transformación en Veracruz, Rocío Nahle, subrayó la importancia de mantener al movimiento organizado a través de la conformación de comités a favor de la 4T, pues afirmó que fue con esa organización como se evitó un nuevo fraude electoral en el 2018.

“Es importante decirles que cada uno de nosotros somos importantes y necesarios en nuestra casa, en nuestra cuadra, en nuestra comunidad, en nuestro municipio, porque a base de organización nos hemos conformado, por esta organización en 2018 ya no nos pudieron hacer fraude, por esta organización el pueblo manda”, subrayó.

En tanto, el coordinador de Vocería y Vínculo con Organizaciones civiles del movimiento, Gerardo Fernández Noroña, hizo un llamado a no confiarse de la oposición para que continúe un gobierno cercano a la gente, a través del liderazgo de Claudia Sheinbaum. / **ARMANDO YEFERSON**